



HAUTE-SAVOIE

Le cap des 50 000 prises de fibre optique franchi par le Syane

Ce 31 mars marque un cap important pour le développement de la fibre optique en Haute-Savoie. En effet, le nombre de 50 000 abonnés sur le réseau d'initiative publique du Syane (Syndicat des énergies et du numérique de Haute-Savoie) vient d'être franchi sur le département. L'opérateur délégataire Altitude Infra partenaire du Syane confirme ainsi l'appétence des Haut-Savoyards pour ce moyen de communication alors que l'ADSL est en voie de disparition (2026).

De très gros investissements de l'ordre de 29 millions d'euros sont programmés pour

36 000 nouvelles prises en 2023. Altitude Infra Haute-Savoie délègue le plus souvent les opérations de raccordement entre le domaine public et la partie privée à 12 opérateurs commerciaux présents sur le réseau.

Pour accompagner cette évolution du cuivre vers la fibre, bien plus performante et à des prix équivalents, des réunions publiques sont organisées dans les communes concernées tant pour les particuliers que les bailleurs et syndicats de copropriété pour faciliter les accès aux immeubles.

Pour information, le phasage du déploiement s'appuie sur

des critères en concertation avec les communes concernées. Il s'agit de desservir les zones les plus denses pour assurer l'équilibre économique, de desservir les zones où le débit est le plus faible et d'utiliser les supports techniques existants (fourreaux, poteaux etc.).

Le Syane par un fort déploiement de la fibre optique via Altitude Infra (qui comptabilise cinq millions de prises à l'échelle nationale) participe grandement à sécuriser le réseau de communication et ainsi à participer au bien-être des 830 000 Haut-Savoyards.

Roland MANGIAROTTI

